

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**NOUS SOMMES PRÊTS À SOUTENIR L'INSTALLATION ET L'INTÉGRATION RÉUSSIE
DE CES NOUVEAUX RÉFUGIÉS VENUS DES ÉTATS-UNIS**

Montréal-Nord, le 7 août 2017.- Fort de l'expérience vécue à Montréal-Nord avec d'autres partenaires institutionnels et communautaires lors du séisme de 2010 en Haïti, les membres du RIIOH (Regroupement des intervenants et intervenantes d'origine haïtienne) de Montréal-Nord sont prêts à soutenir l'installation et l'intégration de ces nouveaux réfugiés venus des États-Unis. Au besoin, ceux et celles qui veulent s'établir à Montréal-Nord ou qui ont des familles dans l'arrondissement peuvent appeler l'organisme Entre parents de Montréal-Nord au 514 329-1233 ou se présenter dans les heures d'ouverture au 4828, boul. Gouin Est. Pour des cas spéciaux, ils demanderont de parler à Isabelle Alexandre, la directrice.

Notez que l'organisme Entre Parents de Montréal-Nord est désigné comme porte d'entrée du RIIOH dans ce dossier. Dépendamment de la situation, les personnes dans le besoin seront dirigées vers les bons services publics ou communautaires notamment la SHAPEM ou le ROMEL pour le logement, le Centre communautaire multiethnique ou le CAB pour des services en immigration et l'accueil, au CJE Bourassa-Sauvé ou Impulsion Travail pour l'aide à la recherche d'emploi, au [Centre Jean Paul Lemay](#) ou Maison Sam X pour l'Équivalence de secondaire 5 et le TDG en quelques semaines, l'alphabetisation ou la francisation. Pour briser l'isolement et d'autres services aux jeunes et aux parents, ils pourront être référés à Café-Jeunesse multiculturel, Maison des jeunes L'Ouverture, Horizon jeunesse, Un Itinéraire pour tous, etc.

« L'accueil des immigrants et réfugiés a toujours été une source de richesse pour la société canadienne, québécoise et montréalaise. Nous allons apporter notre contribution pour que ça demeure dans le cas de cette nouvelle vague de réfugiés haïtiens venus des États-Unis », soutient Roger Petit-Frère, cofondateur du RIIOH.

Notre Regroupement entend précisément contribuer pour favoriser la réussite de l'intégration de ces personnes; contribution qui se fera dans le respect des lois et la concertation notamment avec Boscoville, le PRAIDA, l'Arrondissement de Montréal-Nord, la Commission scolaire de la Pointe-de-l'île, le CIUSSS, le Poste de police du quartier 39, la Maison d'Haïti qui coordonne globalement l'opération haïtienne, Opération dons pour migrants haïtiens du 3737 Crémazie Est, etc.

Le RIIOH est également en pourparlers avec l'Association des médecins canado-haïtiens afin qu'elle puisse jouer un rôle au niveau des soins de santé à cette clientèle.

Vu tout ce qui précède, nous sollicitons la compréhension, la collaboration et l'aide des décideurs du milieu ainsi que les élus locaux en vue du succès de nos actions et démarches qui visent à rendre ces nouveaux arrivants fonctionnels, financièrement et économiquement autonomes de manière vite et bien, dans le meilleur intérêt de notre société. Merci de diffuser, partager et nous aider à passer le bon message !

-30-

Source et information :

rioh.mtlNord@gmail.com

Roger Petit-Frère, cofondateur du RIIOH

Isabelle Alexandre, directrice Entre parents de Montréal-Nord